
学習活動や行事で、数多くの子どもたちの頑張りが見られた令和６年度の前期でした。終業式の際
の子どもたちの発表をご紹介します。
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前期にがんばったこと ６年竹組 〇〇〇〇
ぼくが前期にがんばったことは、三つあります。
一つ目は、社会の学習です。社会の学習では、始めは政治について学習しました。日本国

憲法の三つの原則を覚えたり、税金の集め方や使われ方を学んだりしました。今は歴史を学
習しています。ぼくは、歴史上の人物の活やくやその時代に与えた影響などについて考える
のが好きで、興味をもちながら取り組んでいます。後期も引き続きがんばっていきたいです。
二つ目は、委員会での活動です。放送委員会では、副委員長として昨年の経験を生かし

ながら委員長のサポートをしました。放送の時は、全校のみんなに伝わるようにゆっくりはっきり読むことを心がけました。こ
れからも、委員会の５年生の手本となるような行動をして、全校に明るい放送を届けていきたいです。
三つ目は、学習発表会です。学習発表会では、放送委員として一年生のはじめのあいさつのナレーターを担当しました。

また、学年の発表では、豊臣秀吉役に挑戦しました。一つ一つの言葉がお客さんに届き、思いが伝わるように意識して発
表しました。学年の発表が終わった時には、たくさんの人から大きな拍手をもらうことができました。小学校最後の学習発
表会を大成功で終えることができてとてもうれしかったです。
小学校生活も残り半分となりました。一つ一つの行事や学校での活動が最後になります。後悔が無いよう、今できること

に全力で取り組み、中学校へつなげていきたいです。

一人一人の頑張りが輝いていた前期でした！ ～前期終業式～

２年生になって 前期がんばったことと後期楽しみなこと ２年松組 〇〇〇〇
わたしは、はじめてのしんきゅうで、かきゅう生が入学してくるのをとても楽しみに、２年生の

生活をスタートさせました。２年生としてしっかり行動できるように、ピンとしせいよく集中して
学習したり、わすれずにかかりのしごとをしたりしてがんばることができたと思います。
そして、前期で一ばんがんばったなと思うのは学習発表会のげきです。わたしは、みどうっ

子太ろうで、お客さん全員に聞こえる大きな声で話せたと思います。力太ろうにピューンとと
ばされて、「こっちだよう。」と手足をばたばたさせる動きをなんどもれんしゅうして、おもしろい
場めんになったと思います。「力太ろう」は大せいこうしました。
楽しかったことは、町たんけんの清水めぐりです。いろいろな清水に行って自分の手で水をさわれてうれしかったです。

また、「お寺の中に入ってみて。」と声をかけてもらったので、おじゃまして仏さまをおがんだり、金がたくさん使われているか
ざりやかね、木魚を見せてもらったりして、とても勉強になりました。
後期チャレンジしたいことは、一人勉強の量をふやすことです。そして、テストなどでスラスラ問だいをときたいです。このご

ろ、おっちょこちょいまちがいはなくなってきて、ちゃんと正かいできています。だから、かん字もかけ算九九など新しい勉強を
どんどん覚えてかしこくなれるようにがんばりたいです。また、クラスでは、先生や友だちの話を聞く人をもう少しふやせたら
いいなと思います。みんなと協力して、３年生に近づいていきたいです。
最後に、前期はあいさつを本気でやっていなかったので、大きな声であいさつをしたいと思います。

前期がんばったこと ４年松組 〇〇〇〇
ぼくが前期にがんばったことは、二つあります。
一つ目は、わり算の筆算です。夏休み前に学習したときは、商を立てることがにが手でし

た。学校だけでなく、家でもたくさん練習をしました。すると、計算のコツがつかめるようになり
ました。そして、夏休み明けに学習した、けたの多いわり算の筆算もとけるようになりました。む
ずかしいことにちょうせんして、できるようになってうれしいです。
二つ目は、太こです。３年生の時に、音楽の学習で太このたいけんをしました。それで太こ

部に入りたくなりました。太こ部に入った時は、リズムに合わせるのがむずかしいと思ったけど、夏休み中に、学校だけでは
なく、時間があったら家でも練習することでできるようになりました。夜市や学習発表会で、練習のせいかを出すことができ
てうれしかったです。これからもいろいろなことにちょうせんして、できることをふやしていきたいです。


